

QUESTION ÉCRITE E-5067/07

posée par John Bowis (PPE-DE) et Georgs Andrejevs (ALDE)
au Conseil

Objet: La tuberculose en Europe de l'Est et en Asie centrale

La tuberculose (TB) constitue un défi majeur en matière de santé publique pour l'UE, ses pays voisins et les États de l'Asie centrale. En 2005, 445 000 nouveaux cas de tuberculose et 66 000 décès liés à cette maladie ont été recensés dans la région européenne de l'OMC. Depuis 1990, le nombre de cas de tuberculose a plus que doublé au Kazakhstan et au Kirghizstan, triplé en Ouzbékistan et quintuplé au Tadjikistan. L'Europe de l'Est et l'Asie centrale présentent les taux de prévalence les plus élevés au monde en matière de tuberculose multirésistante (TB-MR) et ultrarésistante (TB-UR), qui ne répondent pas aux premiers traitements.

Vu les implications possibles de la tuberculose pour la santé et la sécurité de la population européenne, il est fort regrettable que la stratégie de l'UE pour l'Asie centrale présentée par le Conseil en juin ne traite pas du tout des questions de santé publique. De même, l'instrument européen de voisinage et de partenariat (IEVP) n'a jusqu'ici pas abordé la menace émergente des maladies infectieuses comme la tuberculose.

Outre le contrôle accru coordonné par le CEPCM, comment le Conseil a-t-il l'intention d'aider les États membres et les pays voisins à faire face à la menace croissante de la tuberculose en Europe de l'Est et en Asie centrale?